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AVENIR 04
Un des principaux engagements 
que nous avons pris auprès de nos 
concitoyens est de mettre les Alpes 
de Haute-Provence sur le devant 
de la scène. En effet, cet enjeu de 
l’attractivité est crucial à tous les 
plans. Bien sûr, on peut penser en 
premier lieu au tourisme qui est une 
activité essentielle à notre économie, 
mais ce sont en fait tous les secteurs 
de la société qui tirent bénéfice de 
l’attractivité d’un territoire. Ainsi, il 
est plus facile d’inciter des médecins 
praticiens à s’installer dans les Alpes 
de Haute-Provence, si celles-ci sont 
correctement promues et mises en 
valeur. C’est pourquoi nous nous y 
employons sans relâche. 
Dans ce cadre, nous avons choisi 
d’accueillir le relais de la flamme 

olympique. Les jeux olympiques 
sont un événement d’une magnitude 
inégalée, puisqu’il s’agit de la 
manifestation sportive la plus suivie au 
monde. L’histoire retiendra que pour 
son retour en France, après 100 ans 
d’absence, la flamme olympique 
a traversé les Alpes de Haute-
Provence. Cela s’inscrit pleinement 
dans notre stratégie visant à améliorer 
l’attractivité et la notoriété de notre 
département.
C’est aussi avec cette ambition que 
nous avons voulu que les Alpes de 
Haute-Provence soient présentes au 
Salon International de l’Agriculture 
(SIA). En trois éditions nous avons pu 
présenter nos produits et nos savoir-
faire à des milliers de visiteurs. Par 
ailleurs, cette année nos agriculteurs 

ont remporté 51 médailles (21 en or, 21 
en argent, 9 en bronze) au concours 
général agricole ! 
Enfin, comment évoquer le travail 
engagé en faveur de l’attractivité 
de nos territoires sans parler de la 
candidature aux Jeux olympiques et 
paralympiques d’hiver 2030.
Nous avons fait le choix d’associer 
pleinement le Département à ce beau 
projet, car nous savons tout ce qu’il 
peut nous apporter. Vous le voyez la 
majorité départementale est au travail 
pour faire avancer les Alpes de Haute-
Provence.

Camille Galtier, 
président du groupe Avenir 04 - 

majorité départementale

NOUVEL HORIZON 04 
Pour la troisième fois consécutive, 
notre département est présent au 
salon de l’agriculture. Cette année, 
sur son stand, c’est le miel qui est mis 
en avant. Les producteurs des Alpes 
de Haute Provence tous domaines 
confondus ont participé au palmarès 

du concours général agricole 2024. Au 
moment où nous rédigeons cet article 
ils se sont vus attribuer pour leurs 
différents produits 51 médailles ! (21 
or, 21 argent, 9 bronze).
Une belle récompense pour la qualité 
de leur travail et pour notre « irrésistible 

département » qui prouve qu’il a toute 
sa place au sein de ce salon.

Marie-Claude Brusat 
et Benoît Gauvan,

pour le groupe Nouvel Horizon 04
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OPPOSITION DE GAUCHE 
Chers lecteurs,
Dans la dernière revue vous avez peut-
être été surpris de ne pas trouver notre 
tribune. N’ayant pas été sollicités, 
nous n’avions pas pu vous adresser 
nos vœux pour cette année 2024. Un 
proverbe chinois affirme qu'au mois de 
mai, il est encore temps pour souhaiter 
la bonne année. Aussi permettez-nous 
de vous souhaiter, chers bas-alpins et 
bas-alpines, une bono annado.

Il nous semble important de ne pas 
oublier nos racines provençales à 
un moment où 62 % des français se 
déclarent favorables à plus d’ensei-
gnement des langues régionales dans 
les écoles publiques.
La défense du département ne saurait 
se résumer à vanter ses paysages. Il 
convient aussi de ne pas oublier son 
patrimoine culturel immatériel. Nous 
ne doutons pas que notre collectivité, 

suivant en cela son chef de file régional, 
mettra à l’honneur Mistral retenu pour 
le dispositif “une année, un auteur”, 
afin d’honorer la mémoire de celui qui 
a œuvré pour la transmission de la 
langue et de la culture provençale.

Geneviève Primiterra, 
pour le groupe d'opposition 

de gauche
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